
2020～2021年度 No.1

　第 　 3  　回 会議名

開催　日時

開催　場所

○ 進藤地区ガバナー ○ 中井第１副地区ガバナー ○ 増田第２副地区ガバナー

○ 江端幹事 ○ 伊藤会計

○ GLT L戸部　研一　 ○ GMT L諸見里　清 ○ GST L御厨　正敬

欠 FWT L小林　幸栄 ○

○ GLT副　佐久間洋一 ○ GMT副　重信　眞一 ○ GST副　柳井　健一

欠 FWT副　葛西　智子

○

○ ゾーン・チェアパーソン各位
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作　成　者

スペシャリティクラブ地区コーディネーター　柳　秀夫

広報・IT・クラブサクセス委員会　委員長　坂本　純一

次　　　第

議　　　題

　Ｌ戸部　研一

　２０２０年　１２月　　１日　　火曜日　　　　１５時　４５分　～　１７時　００分次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局　大会議室、Zoom併用

各コーディネーターより現況報告

ガバナー公式訪問について

その他

議事録作成者の指名

議事

次回GAT会議日程　２０２０年１２月１日

会議の概要

進藤ガバナーよりキャビネット現況報告 

GAT会議　議事録

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ戸部　研一

ガバナー挨拶・第1副地区ガバナー ・第2副地区ガバナー  挨拶

出席者の確認　ゾーン・チェアパーソン各位はZoom出席

　２０２０年　１０月　 　５日　　水曜日　　　　　１５時　  ４５分　～　１７時　 ００分

  キャビネット事務局会議室・Zoom併用

　出席オブザーバー

GAT会議

出　席　者



1

いただければこのコロナ禍でどのような奉仕活動や、例会を行っているか見ることができます。

佐久間委員長より、会員オリエンテーションセミナーについて10月28日　15:00〜17:30 予定。

いるので、参加クラブは申し込んで欲しい。他地区の方もアラートについて報告に来られると思

メンバーズマニュアルについて、9月初旬に新しく改定した。なるべくわかりやすく、シンプルに

行っていきたい。10月26日にクラブ会長会を行い丁寧に説明する予定です。また、設立総会を

もしくは、1月29日決定次第皆様にお知らせいたします。

予定です。参加型のセミナーにしたい。3回目のZCセミナーは、来年1月28日　15:00〜17:00

現在43名の申し込みがある。講師は、キングLC川名Lが行う、テーマは、ライオンズの歴史、

各コーディネーター関連委員会報告

『GLT指導力育成・CQI委員会』

最後に、法人化について現在187クラブが社員の申し込みをしていて、預託金の返金作業を

協議経過事項の概要

ZCセミナーについて、2回目のZCセミナーを11月19日 15:00〜17:00予定している。内容は、

キャビネット会議のポイントの説明と共に会員増強についてテーマに行う予定。会員増強につい

ては、GMT副コーディネーター　重信Lより講演をお願いしている。併せてワークショップも行う

形式を考えている。川名Lの説明後、クイズを考えている。定員は50名ですが、それ以上でも

問題ありません。ZCの皆様、クラブへの働きかけをお願いします。

努めた。詳細は、HPを見て下さい。各クラブに、データとして配布する予定です。

3番目、アクティビティコンペティションいついて、すでに2つのクラブから申請が来ている。11月14

日の東京タワーオレンジ大作戦、及び来年1月2、3日の献血活動も合同アクティビティに認定して

10月23日に終わる予定。11リジョンの内会長・幹事様だけの事前懇談会は、7つのリジョンでした。

議論概要

います。

組織、活動内容、メンバーズマニュアルについて説明する予定です。講義形式ではなく、対話

12月2日、AP日新宿で行う予定です。　以上。

4つ目、ご意見伺い隊について、現在14名の隊員で25クラブくらい回っていて、年内に45クラブ

くらい約束が入っています。隊員の報告がホームページのバナーに上がっており、クリックして

是非、活用していただきたい。年次大会までには、全クラブ訪問できるようにしたい。

No.2

100名以内で合同例会を行ったのが2つのリジョン、合同例会ではなく、新入会員セミナーを行っ

たのが1つのリジョンでした。

次に、会員拡大について、後ほど重信委員長から発言がありますが、会員名簿が出来上

がり近日中に配布しますので、各クラブ、メンバーに連絡がとりやすくなるのでこれから、本格的

に会員拡大とLCIFに努めていただきたい。

進藤ガバナーより5点下記報告があった

ガバナー公式訪問が11のリジョンで終わった。これから訪問させていただくのは、6R、11R、14R



家族会員二人目以降を除くと4クラブになります。会員が61名〜70名のクラブ数が、15クラブ

家族会員二人目以降を除くと1クラブになります。家族会員二人目以降を除いたクラブで会員が

20名以下のクラブが133クラブにあります。委員会としては、非常に危機感も持っております。

ついては、2クラブ考えている。支部については、障がい者支援を主体とした支部、盲導犬育成

メインアクティビティにした支部の結成の可能性がある。2点目は、コロナ禍での会員増強も

大切であるが、会員の維持も力を入れて欲しい。330-A地区では、毎年600名〜700名くらいの

退会者が出る。退会者を少なくしたい。

家族会員も大切ですが、親会員を増やしていただきたい。各クラブにおかれましては、純増1名

でマイナス115名です。従いまして現在5854名です。会員が1名〜10名のクラブ数が、21クラブ

家族会員二人目以降を除くと50クラブになります。会員が11名〜20名のクラブ数が、59クラブ

家族会員二人目以降を除くと83クラブになります。会員が21人〜30名のクラブ数が、42クラブ

家族会員二人目以降を除くと30クラブになります。会員が31名〜40名のクラブ数が、29クラブ

家族会員二人目以降を除くと16クラブになります。会員が41名〜50名のクラブ数が、20クラブ

家族会員二人目以降を除くと10クラブになります。会員が51名〜60名のクラブ数が、8クラブ

GMT会員増強・維持・クラブ合併委員会　重信委員長より下記報告があった。

7月1日、メンバー5969名スタートした。現状（9月末）では、入会者が114名、退会者が229 ですの

アクティビティのあり方などを考えている。Zoomでの参加者をグループ分けし意見交換を行って

いただく予定です。

『GMT会員増強・維持・クラブ合併委員会』

はじめにGMT地区コーディネーター　諸見里Lより下記報告があった。

330複合地区GMT委員会よりの2点の要請があった。まず、ライオンズクラブ のない地域、狛江

東村山、日の出、奥多摩、島嶼部等の地域にクラブを作っていただきたい。新クラブの結成に

むけて協議してゆく予定です。

選挙規定及び国際理事推薦規定につきましては、協議中です。第2回キャビネット会議には答申

できるよう努力します。

『GLT青年アカデミー委員会』

GLTコーディネーター　L戸部より下記報告があった。

12月11日　メンバー交流の為のウェビナーを開催する予定。セミナーの案としてコロナ禍での

No.3

協議経過事項の概要

『GLT会員・会則・コンプライアンス委員会』

GLTコーディネーター　L戸部より、ガバナー諮問事項である、アワード規定について、GATの

GLT、 GMT、GST、FWTの言葉が、メンバーにはまだ普及していないと考え、更に認知して

いただくために今季のアワード名をGLTアワード、GMTアワード、GSTアワード、FWTアワード、

LCIFと名称の変更を考えている。GSTアワードについては、アクティビティコンペティションにて

審査、決定する予定である。

他に、広報活動（PR）アワード、アラート、敬寿賞等を思料中である。第2回キャビネット会議に



協議経過事項の概要

を是非、お願いしたい。委員会メンバーは、各リジョンに1名いる、何かございましたら、呼んで

いただきたい。会員増強の勧め、入会申込書のパンフレットを作成中である。出来次第、クラブ

に送らせていただきます。

『GST社会福祉・障害者支援委員会』

GST地区コーディネーター　御厨Lより下記報告があった。

「ストップ児童虐待　東京タワーオレンジリボン大作戦」と銘しまして東京タワーをオレンジ色に

ライトアップする、虐待を受けている全ての子供達に、「明るい未来が君たちを待っている」という

応援メッセージを送る活動を計画しています。330-A地区が主催し児童虐待防止月間である

11月14日　児童虐待対応ダイヤル189にちなんで、18時9分に点灯式を行う予定。

各クラブにおかれましては、クラブアクティビティとしてお考えいただき、参加プランを検討してい

ただきたい。

『GST環境保全委員会』

GST地区コーディネーター　御厨Lより下記報告があった。10月15日　ウィルLCが植樹をされるの

でそのサポートをする。12月12日　巣鴨LCと巣鴨第1商店街の梅の木の植樹をされるので、

そのサポートをする。

『GST献眼・献腎・献血・骨髄移植委員会』

GS T地区副コーディネーター　柳井Lより下記報告があった。

2021年1月2日、3日　増上寺において献血活動を行うにあたり、コロナ禍で、また沢山の参拝客

がお見えになる中でどういう風な形で行うかについて、懸案事項としてある。献血していただけ

る方々にもマスク、検温、アルコール消毒等感染予防のご協力を仰ぎながら万全を期したい。

9月28日に増上寺献血活動へのご協力のお願いを出させていただいている。前述の内容が

明記されています。対策を行った上で、沢山のクラブの方にご出席をお願いしたい。

今季も二日間行うが、前期と同様（60名以上）、それ以上の献血者を期待している。

当委員会では、4つの分野があり献血がメインのアクティビティ対象になってはいますが、高知の

方では、骨髄移植の運動が盛んに行われている。当地区でもドナーバンクの説明員の養成

をなるべく早い時期に行いたい。Web(リモート）での開催は、難しい面もある。委員会内で協議

しながら進めていきたい。

『FWT女性参画推進委員会』

FWT地区正副コーディネーターがご欠席の為、L戸部GLT地区コーディネーターが代わりに

報告をした。

9月17日にクラブ宛に配信しました「女性参画推進委員会からのお知らせ」をご活用いただき

ヘアードネーション、古本募金、フードドネーション、引き出しに眠る外貨、のアクティビティを

クラブアクティビティとして取り上げ、拡大していただきたい。ウィルLCよりクラブのメイン

アクティビティとしてつな髪へ、8月は、21名。9月20名を確保し送付させていただいた報告が

ありました。



協議経過事項の概要

『スペシャリティクラブコーディネーター』

スペシャリティクラブコーディネーター　柳Lより下記報告があった。

支部の会費について聞かれることが多い。内訳について、国際会費、複合地区会費、地区会費、

日本ライオンズの賛助金、ライオン誌費、3万円程度である。また、この金額を会費としている

支部が多い。5名から結成することができる。支部は、将来に繋がる可能性があるのでZCの皆様

には、支部についてご推進をお願いしたい。

以上


